

SAINT-CHAMOND SOCIÉTÉ

« Développer le centre en maintenant la qualité de l'offre »



■ Onze ans de présence au centre pour Karine Gabriel-Calixte, vingt ans pour Athmane Benacer. « Nous ne changerons pas la philosophie du centre, tout en apportant nos idées nouvelles. » Photo Françoise SUTOUR

Agence de Saint-Chamond
21 rue Gambetta,
42400 Saint-Chamond

Téléphone
Rédaction : 04.77.22.42.86
Pub : 04.77.91.48.69

Mail
lprstchamond@leprogres.fr
lprpublicite42@leprogres.fr

Web
www.leprogres.fr/loire/
saint-chamond

Facebook
www.facebook.com/
leprogres.gier.pilat

Twitter
https://twitter.com/GierPilat

Athmane Benacer et Karine Gabriel-Calixte assurent dorénavant la coprésidence du centre social et culturel de Lavieu. Un passage de témoin en douceur.

Une nouvelle page vient de se tourner au centre social et culturel de Lavieu. Une autre s'ouvre. Marie-Paule Parisot a laissé sa place à deux coprésidents : Athmane Benacer et Karine Gabriel-Calixte. Nous les avons rencontrés

Pourquoi avez-vous choisi de gérer le centre en coprésidence ?

« C'est une question de temps. Nous travaillons tous les deux. Marie-Paule était à la retraite. Notre duo ne changera rien. Nous connaissons bien le centre. Nous avons tous les deux fait partie du bureau. Athmane en a été le trésorier. Nous sommes élus pour un an. C'est un peu une aventure malgré tout, même si nous savons que nous sommes bien épaulés. Nous avons longuement réfléchi. Nous avons changé de directeur l'an dernier, maintenant de présidence, les choses se font en douceur ici. »

Comment envisagez-vous cette coprésidence ?

« Marie-Paule a fait un super-bou-

lot. Le centre marche bien. Nous voulons être dans la continuité mais en apportant nos idées. Nous avons chacun notre personnalité, c'est évident. Mais nous nous complétons. Nous allons travailler ensemble, sans empiéter sur les prérogatives de l'autre. Nous ferons des suggestions. Nous voulons développer le centre en maintenant la qualité de l'offre. Il faut que les gamins aient des valeurs, qu'ils ne soient pas des consommateurs passifs. Nous nous attacherons à préserver l'image du centre à l'extérieur. »

« L'augmentation de la surface des locaux s'est traduite par une augmentation du nombre d'adhérents. Nous avons deux fois plus de tout-petits. »

Allez-vous rédiger un nouveau projet ?

« Oui, nous devons établir un projet pour trois ans, en tenant compte de nouveaux critères. L'augmentation

PRATIQUE

Centre social et culturel Lavieu
1 Place Baudelaire
Tél. 04.77.31.75.44.
Mail : c.socialeculturel-lavieu@orange.fr
Site : www.centre-social-culturel-lavieu.fr

de la surface des locaux s'est traduite par une augmentation du nombre d'adhérents. Nous avons deux fois plus de tout-petits. Nos capacités d'accueil restent néanmoins limitées. Nous devons aussi tenir compte de l'évolution de la société, du contexte dans lequel nous vivons. Le vivre ensemble doit être réadapté à chaque instant. Il y a beaucoup de travail à faire. »

Développer le centre ne risque-t-il pas de menacer sa cohésion ?

« Non. Nous y veillerons. Nous serons amenés à travailler avec d'autres personnes extérieures au centre. Cela ne nous effraie pas. Nous avons vécu beaucoup de choses ici. Jamais nous n'avons été frustrés. Et puis, nous ne sommes pas seuls. Le projet est établi avec le conseil d'administration et le bureau. »

ALERTE INFO Vous avez une info ?

0 800 07 68 43

Service & appel gratuits

LPRFILROUGE@leprogres.fr